

Projekt Hecken in Wolfikon-Strohwilen

Samstag, 27. Oktober 2018 Leitung: Michaela Brand & Marcus Messmer

Teilnahme: 11 Personen

.....

Nach einer sehr langen trockenen und warmen Herbstsaison begann es genau in der Nacht vor unserer geplanten Heckenpflanzung zu regnen. Erfreulich für die zu setzenden Sträucher, eher weniger angenehm für die Helferinnen und Helfer, die sich an diesem Tag auf dem Marktplatz versammelten, um gemeinsam nach Wolfikon zu fahren. Ausgerüstet mit Regenkleidern, Gummistiefeln, Mützen und Handschuhen wurde die Arbeit trotz dem Regen in Angriff genommen. Nach einer kurzen Einführung durch Michaela Brand und Marcus Messmer setzten die fleissigen Teilnehmer insgesamt ca. 250 Sträucher. Bereits vor 4 Jahren konnte der NVV Frauenfeld hier in Wolfikon auf dem Land der Bio-Landwirte eine 200 Meter lange Hecke pflanzen, die sich unterdessen sehr schön entwickelt hat. Nach dem Arbeitseinsatz draussen durften wir uns in der gemütlich eingerichteten ehemaligen Fruchtkammer bei einem heissen Tee wieder aufwärmen. Michaela verwöhnte uns mit einer feinen Kürbissuppe, einem selbstgebackenen Zopf und einer Fruchtwähe. Vielen herzlichen Dank an Michaela und Marcus für die feine Verpflegung und die Möglichkeit, auf ihrem Land eine neue Hecke pflanzen zu dürfen sowie auch an all die Helfer, die trotz der recht unangenehmen Wetterbedingungen fleissig mitgeholfen haben!

- Sandra Schweizer -